

L'AVENIR DU C.C.M.L. : L'ECOLE DE CYCLISME

Depuis plusieurs années, le Club Cycliste de Manqueville Lillers, riche de l'expérience acquise depuis plus de cinquante ans, valorise une Ecole de Cyclisme, modeste en nombre mais pépinière de talent.

De très bons résultats dans les différents domaines : cyclo-cross, piste et route, aussi bien en F.F.C. qu'en F.S.G.T. depuis le 1^{er} janvier. Titre national en cyclo-cross F.S.G.T. Titres Régionaux en Ecole de Vélo...

La fusion d'anciens et de plus jeunes dirigeants font du C.C.M.L. un lieu d'initiative et de propositions qui s'appuie sur une structure solide et expérimentée.

Les résultats en compétition viennent ou tardent, le plaisir doit rester intact...

Ce sport difficile, mais populaire, qu'est le cyclisme est et restera une bonne «école de la vie», les éducateurs veillent au respect, à l'éthique sportive, à l'éducation sous toutes ses formes. Respect des décisions du jury et devoir de réserve en compétition par exemple ; certains parents devraient s'en inspirer !

Afin de promouvoir notre Ecole de Cyclisme auprès des jeunes du Lillérois et des environs, le C.C.M.L. participera une nouvelle fois le Samedi 12 septembre 2015 à l'opération nationale mise en place par la F.F.C., « A la découverte des sports cyclistes ».

Programme : Vidéos pédagogiques, démonstration de vitesse, jeux d'adresse...

Il nous serait agréable de recruter quelques jeunes, garçons ou filles, de 6 à 10 ans, motivé(e)s par le vélo pour porter notre effectif à un maximum de vingt afin de conserver un encadrement de qualité et une pratique en toute sécurité. Cette année a vu la création d'un pôle féminin qui se remarque sur les compétitions.

Les dirigeants du C.C.M.L. se tiennent à votre disposition tous les mercredis au Local du Brule de 15h à 17h.

Contact : Président : J.J. MORIEUX 03 21 54 16 72

